

Antisocial

Venecia Moreta Nuñez



Image not found.

Capítulo 1

No soy antisocial, solo he aprendido a adentrarme en el silencio haciéndome su mas íntimo compañero, he hecho de mi interior un universo multicolor, dejando atrás aquel mundo gris del cual emergí. No soy antisocial, es que me rehúso a seguir normas basadas en lo que otros consideran correcto o erróneo, tengo mi propia intuición sobre las cosas, la cual, como una madre celosa me advierte de los peligros que me acechan.

Prefiero la paz de un cuarto oscuro, donde al tener largas conversaciones conmigo mismo le encuentro sentido a la vida, me convierto en el más sabio de los filósofos, me permito ser tan libre como lo desee. Prefiero eso antes que el tumultuoso afán de las vanas conquistas y las falsas amistades. En ciertas ocasiones precisaría ser invisible, que nadie me notara, hacer locuras inimaginables, gritar sin ser escuchado y reír a carcajadas como un loco, pues la locura, por si no lo saben, se encuentra reprimida en todos nosotros.

Busco desmesuradamente las respuestas de aquellas cosas que ante otros parecen ser insignificantes. En ocasiones dejo la mirada extraviada entre las torres de concreto, como si se tratase de un acto sublime, prohibido, y del cual me sobresalgo de manera repentina, tropezándome con la realidad.

No soy antisocial, soy todas y cada una de las decisiones que he tomado en la vida, soy un libre pensador, un extraño más entre la multitud, otra cifra de las estadísticas. Soy como un niño pequeño, el cual queda fascinado frente a lo desconocido.

No soy antisocial, simplemente soy un soñador.

Publicación original: 02 de mayo del 2013